
Hallo Harry, 
  
Hiermit teile ich Dir mit, dass ich ab sofort für die Aufgabe des BDR - Beauftragten 
Radpolo Elite und BDR - Beauftragter für die Einteilung der Kommissäre nicht mehr zur 
Verfügung stehe.  
  
Letzter Anlass für diesen Schritt war die Information von Koordinator Reinhard Schmidt aus 
eurer letzten Sitzung der Kommission  Halle, die insbesondere zu der Funktion der 
Beauftragten festgelegt hat, dass es diese in dieser Form und Bezeichnung nicht mehr geben 
soll.  
  
Ich werde weiterhin als UCI Kommissär und als BDR Kommissär 2er Radball und Radpolo, 
sowie als LV Fachwart RLP zur Verfügung stehen. 
  
Für die DM Schüler sende ich die eingeteilten Kommissäre an die BDR-Geschäftsstelle, alle 
Kommissäre haben ihre Zusage gegeben.   
  
Zu Beginn meiner Tätigkeit habe ich vom BDR eine CD erhalten, ich werde eine neue CD von 
den  aktuellen Dateien brennen und diese der BDR Geschäftsstelle zukommen lassen.. 
  
Die aktuellen Dateien der 1. + 2. Bundesligen Radpolo sende ich per E - Mail an die BDR 
Geschäftsstelle. 
 
 

Mit freundlichen Grüssen 
 

B ernhard Schlitzer 


